

Одери́ха
1898

Бобруйский завод
растительных масел



www.bzrm.by



ПРЕДПРИЯТИИ



ОАО «Бобруйский завод растительных масел» более 118 лет специализируется на производстве растительных масел и является одним из ведущих производителей фасованного растительного масла в Республике Беларусь.

Для достижения качества, удовлетворяющего требованиям, предъявляемым к растительным маслам Европейским рынком, в 2016 году на предприятии произведена комплексная модернизация участка рафинации и дезодорации. Эффективность технологий, достигнутая за счёт датского и немецкого оборудования, позволила увеличить производственные мощности до 70 тонн в сутки, расширило ассортимент выпускаемой продукции, создало новые виды товаров, улучшило качество выпускаемых масел, удовлетворяющих Европейские стандарты, что: конечно гарантирует возможность постоянного покупательского спроса, как на внутреннем, так и на внешних рынках сбыта.

Предприятие осуществляет полный цикл переработки растительного масла: рафинацию, отбеливание, вымораживание, дезодорацию и розлив в ПЭТ-бутылки объёмом 5 000 мл/4,6 кг, 950 мл/0,87 кг, 850 мл/0,78 кг и 500 мл/0,46 кг.

Продукция ОАО «Бобруйский завод растительных масел» является высококачественной, экологически чистой, производится на современном высокотехнологичном европейском оборудовании и соответствует требованиям международных и европейских норм, что подтверждено сертификатом системы менеджмента качества с учетом требований СТБ ISO 9001-2009.

ОАО «Бобруйский завод растительных масел» имеет репутацию надежного партнера. На протяжении долгого времени предприятие сотрудничает как с крупными торговыми сетями и оптовыми базами, так и с представителями мелкорозничного бизнеса, с организациями, приобретающими продукцию для собственных нужд. Предприятие всегда открыто для конструктивного диалога и установления деловых партнерских отношений.



OJSC «Bobruisk factory of vegetable oils» makes more than 118 years vegetable oil; at the time of Soviet Union the enterprise provided with the production not only all Belarus republic, but also many factories of the USSR, working in three pairs. And always, whoever was at the head of the factory, orientation to prospect, to development of manufacture and improvement of quality of let out production was main.

To achieve the quality that meets the requirements of the European vegetable oils market, in 2016 company produced a comprehensive modernization of the refining and deodorization. Efficiency technologies, achieved at the expense of the Danish and German equipment allowed to increase capacity up to 70 tons per day, has expanded the range of products, it created new types of products, improve the quality of the oils that meet European standards, that: of course guarantees the possibility of a permanent consumer demand as the domestic and foreign markets.

So: we plan – firstly it concerns to equipment modernization and technologies applied today, and also release of products essentially new to us. And thus we analyze the market, we communicate with our buyers and partners, aspiring to be flexible, mobile and to work in those directions which for today are perspective or become those tomorrow.

One more important point: as any manufacturer, we in the answer that we make, and for those who chooses our production because our family – among our steady customers, and their health – our care. For this reason Society mission sounds as: care of health of the Belarus nation by means of manufacture of non-polluting production.

Today OJSC «Bobruisk factory of vegetable oils» is a modern, dynamically developing enterprise, whose manufacture allows letting out daily to 70 tons of qualitative vegetable oil. The enterprise is capable to carry out a full cycle of processing of vegetable oil: refining, bleaching, frost operations, deodorization and pouring in PET-BOTTLES of various capacities. Includes the refined and unrefined vegetable oils in wide assortment: sunflower, rape, mustard, false flax, blend (mixed) oils.

Лидер
года
2015



Подсолнечное масло «Одеpixa» нерафинированное

Подсолнечное масло нерафинированное «Одеpixa», изготовленное из отборных семян подсолнечника, имеет интенсивный цвет и приятный запах семечек и превосходит многие растительные масла по питательности и усвояемости.

В состав подсолнечного масла входят ценные для организма питательные вещества, а также Омега-6 и витамин Е. Содержащиеся в подсолнечном масле полиненасыщенные жирные кислоты обладают свойством выводить холестерин, оказывают нормализующее действие на стенки кровеносных сосудов и могут рассматриваться в числе средств профилактики атеросклероза, инфаркта миокарда и других заболеваний сердечно-сосудистой системы.



Sunflower oil "Odepixa" unrefined

Sunflower oil unrefined "Odepixa", made from selected sunflower seeds has a rich color and a pleasant odor of sunflower seeds and surpasses many vegetable oils in terms of nutritional value and digestibility.

The composition of sunflower oil are valuable for the body nutrients, as well as Omega-6 and vitamin e. Contained in sunflower oil polyunsaturated fatty acids have the ability to take cholesterol, have a normalizing effect on the blood vessels and can be considered a means of prevention of atherosclerosis, myocardial infarction and other diseases of the cardiovascular system.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объем, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	13	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10

Лидер
года
2015



Подсолнечное масло «Одеpixa» рафинированное дезодорированное замороженное марки «П»

Масло, очищенное от посторонних примесей и запаха. Прозрачное, золотистого или светло-желтого цвета. Содержит витамин Е и Омега-6. При хранении в нем не образуется осадок.

Sunflower oil "Odepixa" refined deodorize frozen mark "P"

Oil, free from impurities and odor. Transparent, Golden or light yellow. Contains vitamin E and Omega-6. During storage it does not precipitate formed.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объем, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	12	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10

Лидер
года
2015



Рапсовое масло «Одеpixa» рафинированное дезодорированное марки «П»

Рапсовое масло считается одним из самых полезных масел благодаря высокому содержанию олеиновой, линолевой («Омега-6») и линоленовой («Омега-3») кислот. По своим вкусовым и питательным свойствам практически не уступает оливковому. Является 100%-ным белорусским продуктом, изготовленным из отечественного рапса.

Рапсовое масло имеет более высокую, чем у подсолнечного, температуру дымообразования (+ 240°C), что позволяет использовать его многократно при жарке, без угрозы образования канцерогенов.

Rapeseed oil "Rafini" refined deodorized mar "P"

Rapeseed oil is considered one of the healthiest oils due to the high content of oleic, linoleic (omega-6) and linolenic (omega-3) acids. Their taste and nutritional value is not inferior olive. Is 100% Belarusian product, made of a rape.

Rapeseed oil is higher than that of sunflower, the temperature of smoke generation (+ 240°C), allowing it to be used repeatedly for frying, without the risk of carcinogens.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объем, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	12	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10

Торговая марка «Rafini» объединяет в себе весь ассортимент растительных масел, прошедших процесс рафинации и дезодорации. Процесс дезодорации делает масло «обезличенным» — без запаха и вкуса. Рафинация обеспечивает максимальный срок хранения, прозрачность, отсутствие осадка у продукта. Отсюда и название «Rafini» от французского слова «raffiner» — «очищать», «улучшать». «Rafini» включает подсолнечное, рапсовое масло, подсолнечно-рапсовое, Растительное масло «Rafini» отлично подходит для жарки, тушения, выпечки, приготовления соусов, консервирования.



Подсолнечное масло «Rafini» рафинированное дезодорированное вымороженное марки «П»

Масло, очищенное от посторонних примесей и запаха. Прозрачное, золотистого или светло-желтого цвета. Содержит витамин Е и Омега-6. При хранении в нем не образуется осадок.



Sunflower oil "Rafini" refined deodorized frozen mark "P"

Oil, free from impurities and odor. Transparent, Golden or light yellow. Contains vitamin E and Omega-6. During storage it does not precipitate formed.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объем, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	12	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10



Рапсовое масло «Rafini» рафинированное дезодорированное марки «П»

Рапсовое масло считается одним из самых полезных масел благодаря высокому содержанию олеиновой, линолевой («Омега-6») и линоленовой («Омега-3») кислот. По своим вкусовым и питательным свойствам практически не уступает оливковому. Является 100%-ным белорусским продуктом, изготовленным из отечественного рапса.

Рапсовое масло имеет более высокую, чем у подсолнечного, температуру дымообразования (+ 240°C), что позволяет использовать его многократно при жарке, без угрозы образования канцерогенов.



Rapeseed oil "Rafini" refined deodorized mark "P"

Rapeseed oil is considered one of the healthiest oils due to the high content of oleic, linoleic (omega-6) and linolenic (omega-3) acids. Their taste and nutritional value is not inferior olive. Is 100% Belarusian product, made of a rape.

Rapeseed oil is higher than that of sunflower, the temperature of smoke generation (+ 240°C), allowing it to be used repeatedly for frying, without the risk of carcinogens.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объем, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	12	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10



Подсолнечно-рапсовое масло «Rafini» рафинированное дезодорированное марки «П»

Масло, в пропорции 50/50 состоящее из подсолнечного и рапсового рафинированных дезодорированных масел и сочетающее лучшие свойства того и другого. Имеет прозрачный, нежно-золотистый цвет. Рецептура данного купажа составлена с учетом сбалансированности жирно-кислотного состава (олеиновой, линолевой и линоленовой жирных кислот), что делает масло вдвойне полезнее каждого из отдельно взятых масел.



Vegetable oil "Rafini" food blend of sunflower rapeseed.

Oil, in the proportions 50/50 consisting of sunflower and rapeseed refined deodorized oils and combining the best properties of both. Has a clear, pale Golden color. The recipe of this blend tailored balanced fatty acid composition (oleic, linoleic and linolenic fatty acids), which makes the oil doubly useful each of the individual oils.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объем, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	12	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10

Под торговой маркой «Одеріха» предприятие выпускает рафинированные и нерафинированные натуральные растительные масла. Данное масло сохраняет свой природный аромат и полезные свойства, превосходя по питательности и усвояемости другие растительные масла. Ассортимент включает подсолнечное, горчичное, оливковое и рыжиковое масла. Такое масло применяется как в качестве заправок для салатов и холодных блюд, так и для приготовления каш, выпечки, соусов.



Рыжиковое масло «Одеріха» нерафинированное

Рыжиковое нерафинированное масло «Одеріха», получаемое из семян масличной культуры – рыжика, содержит большое количество витаминов-антиоксидантов, незаменимых макро- и микроэлементов, ценных биологически активных веществ, что делает его не только вкусным, но и полезным продуктом. Отличается высоким содержанием витамина Е («витамина молодости») и ненасыщенных жирных кислот.

Рыжиковое нерафинированное масло «Одеріха» может иметь разнообразное применение в диетическом и вегетарианском питании.



Camelina oil "Oderiha" unrefined

Unrefined camelina oil "Oderiha", derived from the oilseed camelina, contains large amounts of antioxidant vitamins, essential macro- and micronutrients, valuable biologically active substances, making it not only delicious, but also healthy product. Has a high content of vitamin E ("vitamin of youth") and unsaturated fatty acids.

Camelina oil "Oderiha" can have various uses in dietary and vegetarian food.

Nominal volume of 850 ml; 500 ml.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объём, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл; 500мл/PET 850ml; 500ml	
срок годности, мес./ Expiry date, mounts	9	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15/24
	термоплёнка/ thermal tape	10



Горчичное масло «Одеріха» нерафинированное

Горчичное масло «Одеріха», получаемое из семян масличных сортов горчицы, – полезный питательный продукт, оказывающий общеукрепляющее действие на организм человека. Благодаря своему природному составу горчичное масло слабо окисляется и дольше остальных масел сохраняет все свои полезные свойства.

Горчичное масло является источником бета-каротина (провитамин А), витамина Е, а также физиологически активных веществ – фосфолипидов, способствующих выведению излишнего холестерина из организма. В отличие от других масел, горчичное сохраняет фосфолипиды в 4-5 раз дольше. Также высоко содержание полиненасыщенных жирных кислот, являющихся основой иммунного баланса организма.



Mustard oil "Oderiha" unrefine

Mustard oil "Oderiha" extracted from the seeds of oilseed varieties of mustard, is a useful nutritional product having a restorative effect on the human body. Thanks to the natural composition of mustard oil is poorly oxidized and longer than other oils retains all its beneficial properties.

Mustard oil is a source of beta-carotene (provitamin a), vitamin E, and physiologically active substances – phospholipids that promotes the removal of excess cholesterol from the body. Unlike other oils, mustard keeps the phospholipids 4-5 times longer. Also the high content of polyunsaturated fatty acids, which are the basis of the immune balance of the body.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объём, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл; 500мл/PET 850ml; 500ml	
срок годности, мес./ Expiry date, mounts	12	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15/24
	термоплёнка/ thermal tape	10



Масло оливковое нерафинированное высшего качества «Одеріха»

Оливковое масло Extra Virgin - это ценнейший сорт масла! Оно славится своими оздоровительными, полезными свойствами благодаря рекордному содержанию витаминов. В составе масла содержатся полезные кислоты и антиоксиданты, которые придают оливковому маслу Extra Virgin горьковатый вкус с насыщенным букетом ароматов.

Данный сорт масла полностью передает вкус оливко и является 100% натуральным продуктом. В нем отсутствуют примеси.



The unrefined olive oil of the highest quality "Oderiha"

Extra Virgin olive oil is the most valuable type of oil! It is famous for its Wellness, useful properties due to the record levels of vitamins. In the composition of the oil contains useful acid and antioxidants that give olive oil Extra Virgin bitter taste with a rich bouquet of aromas.

This type of oil fully conveys the taste of the olives and is a 100% natural product. It contains no impurities. Extra Virgin olive oil is highly prized in cooking, they filled in salads and snacks, added to various dishes. This oil, unlike other varieties, is not used for frying, it is used in its natural form

Характеристика/characteristic		
упаковка, объём, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 500мл/PET 500ml	
срок годности, мес./ Expiry date, mounts	24	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	24

ПОСТНОЕ



Подсолнечное масло «Постное» нерафинированное первого сорта

Подсолнечное нерафинированное масло «Постное», изготовленное из отборных семян подсолнечника, является традиционным и издавна известным в народе маслом, сохраняющим естественный вкус и запах семечек.

С середины XIX на Руси без подсолнечного (нерафинированного) масла не обходились ни в одной избе. И называли его по-своему – постным, поскольку в пищу употребляли, в отличие от сливочного масла, без перерыва на постные дни.

Такое подсолнечное масло добавляли в гречневую и другие каши – отсюда и знаменитое «кашу маслом не испортишь». Исконно домашнее масло для заправки салатов, полезное взрослым и детям и являющееся необходимым компонентом здорового питания для всей семьи.

Характеристика/characteristic		
упаковка, объём, мл/ packing, volume, ml	ПЭТ 850мл/PET 850ml	
срок годности, мес./ Expiry date, months	4	
количество ед. в упаковке/ the number of units in the package	короб/ box	15
	термоплёнка/ thermal tape	10

Подсолнечное и подсолнечно-рапсовое масло

Ассортимент растительных масел выпускаемых предприятием в традиционном белорусском стиле.

Подсолнечное масло рафинированное дезодорированное вымороженное марки «П»:

«Шеф-повар»,
«Бобруйское»,
«Лето»;

Растительное пищевое купажированное подсолнечно-рапсовое масло:

«Светлое»,
«Шеф-повар»,
«Солнечное».



Наименование	ТМ	Объём	Срок годности	Вид упаковки	Вес короба	Количество бутылок в коробе	Количество коробов в контейнере 20	Количество коробов в контейнере 40	код ТН ВЭД
масло подсолнечное рафинированное дезодорированное	Одеріха	850мл	12	Короб	12,42	15	1008	2016	1512199002
масло подсолнечное нерафинированное	Одеріха	850мл	13	Короб	12,42	15	1008	2016	1512119101
масло подсолнечно-рапсовое рафинированное дезодорированное	Одеріха	850мл	12	Короб	12,42	15	1008	2016	1517909100
масло рапсовое рафинированное дезодорированное	Rafini	850мл	12	Короб	12,42	15	1008	2016	1514199001
масло подсолнечное рафинированное дезодорированное	Шеф Повар	5 литров	12	Короб	14,4	3	1001	1794	1512199002
масло рапсовое рафинированное дезодорированное	Rafini	5 литров	12	Короб	14,4	3	1001	1794	1514199001

Ogerixa

Ogerixa

1898



В рамках проекта Private Label (Ваша марка – наш продукт) мы предлагаем компаниям, которые имеют желание и потенциал выпускать новые продукты под собственной торговой маркой, но не имеют для этого производственных, маркетинговых и технологических возможностей. Co-packing (Ваш товар и ТМ – наши производственные мощности) – одно из направлений нашего проекта разработанное для компаний ограниченных в производственных мощностях. Ваша масложировая продукция будет производиться на наших мощностях по вашим или нашим рецептурам, на вашем или нашем сырье, но под вашим брендом. Современное оборудование позволяет нам выпускать качественную, соответствующую всем стандартам продукцию.





ОАО "Бобруйский завод растительных масел"
213805, Республика Беларусь, Могилевская
область, г. Бобруйск, ул. Бахарова, 172
УНП 700067240 ОКПО 17979167000
Р/с 3012157503014 в ОАО "БПС-Сбербанк", ЦБУ
№ 601,
г. Бобруйск, ул. Пушкина, 172
МФО 153001369
Директор: Есипович Жанна Павловна



OJSC "Bobruisk factory of vegetable oils "
213805, Republic of Belarus, Mogilev region,
Bobruisk, Bakharov str., 172
VAT 700067240 ОКПО 17979167000
S/A 3012157503014 in OJSC "BPS-Sberbank", CBU
№ 601,
Bobruisk, Pushkin str, 172
MFI 153001369
Director: Yesipovich Zhana

Одери́ха
1898



Приемная/ Reception:

+375 225 48 56 65

Отдел сбыта и маркетинга/ Sales and Marketing Department

Fax +375 225 47 46 00;

+375 225 48 51 69;

+375 225 49 65 06;

+375 225 49 67 59;

+375 225 49 68 22;

Наливное масло по РБ, шрот, тендер, биржа, / Filling oil for Belarus, meal,

Tender, Exchange

+375 225 48 56 15

e-mail: bzrm@mail.ru

e-mail: trader@bzrm.by

e-mail: marketing@bzrm.by

www.bzrm.by